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当日の中継動画はこちらから➡

介護が必要な方には、できるだけ病院の入り口近くに駐車でき
るように、兵庫ゆずりあい駐車場制度があります。障害者や難
病患者、高齢者、妊産婦など、歩行が困難な方が対象となりま
す。神戸市では、約5000枚の利用証が発行されていますが、
対象要件から推測する母数からはあまりにも少なすぎる発行
枚数です。例えば、介護保険の要介護度１以上の対象者でも神
戸市内には約６万人おられます。情報が届いてなかったら、制
度自体がないものと一緒です。区役所等で相談される方が多
いと思いますので、広く周知をしてくださいと要望しました。

9月の常任委員会で明石川のPFAS対応を要望した結果、環境局において明
石川のPFASの測定箇所や回数を増やしていただけました。さらに、排出源の特

定を急いで行っていただいております。明石川周辺の産業廃棄物処理場などには、排水の水
質検査を実施していただくように協力依頼をしてくれています。今後も、安心して生活でき
るように取り組んでいただくように要望をしました。

当日は60名の参加者があり、用意していた席がすべて埋まりました。私からは2期目
の議員活動の報告と今後の方針について報告をさせていただきました。
また、西区で地域活動を頑張っている市民団体 ①みんなの図書館トナルバさん、
②神戸アニマルレスキューpinkyさんから活動報告を行っていただきました。

社会課題を解決するために様々な形で活動している皆さんと今後も繋がっていき、勉強を
させてもらうこと、そして私自身が協力できることはさせていただきたいと思っています。

院内介助に関しては、基本的に院内のスタッフが対応するべき
でありますが、院内の移動に介助が必要な場合あるいは排せ
つ介助を必要とする場合あるいは認知症その他のため見守り
が必要な場合などは、介護報酬の算定対象となります。神戸市
のホームページにも掲載はされていますが、平成22年の国の
通知から10年以上たっており、さらに新しい事業者の参入も
ありますので、院内介助が認められる
場合について詳しくホームページに追
記していただくとともに、集団指導の
際に事業者へ説明していただくことを
要望しました。

介護が必要な方の病院の付添い
に関して、福祉局に2つの質問をしました。

明石川のPFAS汚染について

12月2日（土）に西神中央公園内の埋蔵文化財センター
の研修室で市政報告会を開催しました。
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街頭街頭市政報告会市政報告会を実施

神戸医療産業都市推進機構は、神戸医療産業都市の研究部門、臨床研究部門、企
業と事業化を進めていく部門の３つの役割を担い、医療産業の発展を支えていま
す。これまでにも、世界初の様々な医療研究の成果を上げてきています。私からは、
今後も優れた研究成果を上げていただきたいという思いから、研究資金の調達方
法について質問しました。現在の研究資金は、公的研究費が約3億6,000万円、企
業からの共同研究費が約4億円、神戸市からの研究開発支援基金8億円です。これ
まで、高度な研究は一部の専門家の人にしか分から
なかったのですが、近年YouTubeなどの動画を
使って、広く多くの方に共感を求めていくことができ
るようになっています。共感を得られた方から応援して

もらう仕組みとして、クラウドファンディングを利用して
研究資金を集めることもできます。そのような仕組みを使え

ば、研究者の方もモチベーションが上がると思います。優れた研究成果を成し遂げられるよ
うな研究環境を整えてあげることにより、一流の研究成果を上げていただき、神戸市民が
その成果を享受できることが、市民福祉の向上につながると考えています。

神戸市では、道路のひび割れや公園遊具の故障などを投
稿いただく「KOBEぽすと」を2019年度から運用してきま
したが、 2023年11月１日からは、多くの人が利用する
LINEを活用した投稿受付を開始しました。
神戸市公式アカウントLINEでお友達登録するのみで、簡
単に投稿ができます。その場で写真を投稿すると、位置情
報が自動で表示されます。対応が完了したら神戸市からの
お知らせがLINEに届きます。その他にも便利な機能があ
りますので、友達追加をお願いいたします。

平成28年に施行された障害者差別解消法に、新たに民
間事業者による合理的配慮の努力義務が追加されます。

▶

しかし、多くの民間事業者では法が改正され
ること、何をしないといけないのかというこ
とが知られていません。神戸市として啓発・
周知を行っていただきたいと要望しまし
た。さらには、合理的配慮の好事例などを
啓発していただくことにより、民間事業者
も取り組みを行いやすくなると考えます。
神戸市では、相談窓口や障害者差別解
消支援地域協議会を設置することによ
り事例検討を進めていくとともに、神戸
商工会議所や市内大手スーパーなどと

連携しながら、民間事業者がますま
す合理的配慮に取り組んでいただけるように
支援をしていくということでした。

明石川のPFAS汚染については、関心をもって聞いてくれる方もおり、報告後にはいくつ
かの質問を受けました。今後も、街頭での市政報告は継続していきます。

暑さが残る10月31日の午後、西神中央駅前で街頭市政報告をさせていただきました。
明石川のPFAS汚染について
地方議員の厚生年金加入について
医療的ケアが必要な子どもの夜間介護について
不登校特例校の設置について

優れた研究成果を上げるための、研究資金の
調達方法について質問しました。

不具合の投稿 対応完了後のお知らせ 対応状況の写真

について

外郭団体特別委員会
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マイクを持って、

  街に出よう！
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LINEで 教えてください！

研究者の
モチベーションが
上がる研究環境を！

障害者差別解消法障害者差別解消法Check!

▲「障害者
差別解消法

」パンフレ
ット

パンフレットのデータをダウンロードできます
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